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Súmula  nº 02/2022 

 

Tipo: Videoconferência. 

Data:  02 de março de 2022 

Hora:  18h00mim 

Encerramento: 19h38min 
 

ITEM ASSUNTO PROPOSITOR OU ORIGEM 
 

CONCLUSÕES / OCORRÊNCIAS 
 

1.0 
 

Abertura 
 

Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

-Na qualidade de Coordenador declaro aberta a reunião da Comissão de Meio Ambiente deste 

Conselho, exercício 2022 e após comprovação do quorum regimental, estando presentes os 

Conselheiros:  a Engª. Ambiental Kátia Lemos Diniz, o Eng. Mecânico Ieure Amaral Rolim e o 

Engº. Agrônomo Guilherme Sá Abrantes de Sena.  
 

 

2.0 
 

Súmulas/Atas 
 

Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

-Apreciação da Súmula de Instalação nº 01 (17.01.2022), que posta em votação, foi aprovada por 

unanimidade.  
 

3.0 
 

Informes 
 

Eng. Mecânico 

Ieure Amaral Rolim 

 

 

 
 

Engª. Ambiental  

Kátia Lemos Diniz 

 

-O Conselheiro Ieure fala sobre a reunião da Comissão Eleitoral; 

-O Conselheiro Ieure fala sobre o assunto abordado e explica que para que a Comissão seja 

transformada em Câmara tem que haver muito empenho por parte de todos os engenheiros ambientais e 

da Associação de meio ambiente; 

 

-A conselheira Kátia informa sobre a reunião de Líderes que aconteceu em Brasília representando a 

CEEST, e segundo ela pediu o apoio para a aprovação da comissão em Câmara, mas é preciso cumprir 

alguns requisitos;  

4.0 Ordem do dia Engº. Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 
-O coordenador da Comissão, passa a palavras para os conselheiros usarem da palavra. 
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4.1   
 

Eng. Mecânico 

Ieure Amaral Rolim 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Engª. Ambiental  

Kátia Lemos Diniz 

 

 

Engº. Agrônomo  

Guilherme Sá Abrantes de Sena 

 

 

 

 

 

4.1 - Discussão sobre o Plano de Trabalho; 

-O Conselheiro Ieure pede para que a conselheira Kátia descreva quais os pontos que já foram 

discutidos pela presidência e demais envolvidos no Plano de Trabalho no ano de 2021; 

-O Conselheiro Ieure explica que os eventos que foram programados para ser cumprido no ano de 

2021 não tiveram condições por conta da pandemia, os órgãos ambientais não puderam colaborar e os 

palestrantes convidados não tiveram condições de participar das palestras; 

-O Conselheiro Ieure solicita que haja uma proposta sobre a lei nº 9.794/12 sancionada em 2012 e teve 

uma atualização da lei no ano de 2016 e possíveis aplicações da lei; 

- O Conselheiro Ieure cobra a fiscalização junto aos órgãos ambientais competentes que busque 

informações junto ao COPAN e ao Crea sobre essas fiscalizações das atuações do profissionais e das 

empresas; 

- O Conselheiro Ieure coloca como meta a comissão esse ano que cobre dos órgãos ambientais 

exigência das obrigações das empresas de médio e grande porte para que as mesmas tenham 

responsável técnico para trabalhar e também  cobre o licenciamento ambiental; 

-O Conselheiro Ieure pede que haja fiscalização nas empresas que estão tirando a licença de operação 

para atuar e se as mesmas estão sendo cumpridas; 

-O Conselheiro Ieure fala  que sejam feitos alguns ajustes no plano e seja debatidos e aprovados na 

próxima reunião; 

 

-A conselheira Kátia dar algumas explicações e fala que o plano do ano passado ficou impossibilitado 

de ser cumprido por vários motivos, mas que ela irá se esforçar para que o mesmo seja cumprido esse 

ano; 
 

-O Conselheiro Guilherme, fala sobre algumas considerações sobre o plano de trabalho e aconselha 

que seja feito alguns ajustes e que ele possa ser cumprido; 

-O Conselheiro Guilherme fala que irá dar sua contribuição dos ajustes no plano de trabalho e deixará 

na cor ver vermelha para que sejam discutidos e possivelmente aprovados; 

-O Conselheiro Guilherme, fala sobre a situação dos engenheiros ambientais se registrando no 

Conselho de Química e que isso seja incluído no plano de trabalho da comissão e haja um debate sobre 

esse assunto para melhor redigir um documento e enviar ao CRQ; 
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Engº Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 
-O Coordenador Walderley fala que seja colocado no plano de trabalho desse ano duas palestras e 

sejam escolhidos dois ou mais temas; 
    

 
 

5.0 

 
 

Encerramento 

 

Engº Ambiental  

Walderley Mendes Diniz 

 

-Encerra os trabalhos às 19h38min., agradecendo a presença dos Senhores Conselheiros. 
 

 

Eng. Ambiental Walderley Mendes Diniz 

Coordenador 

Engº. Agrônomo Guilherme Sá Abrantes de Sena 

Coordenador Adjunto 

 

Membros/TITULAR: 

Engª  Ambiental Kátia Lemos Diniz  

Eng. Mecânico Ieure Amaral Rolim 
 

Membros/SUPLENTES: 

Eng. Minas/Seg. Trab. Severino do Ramo A. Bezerra 

Engº. Civil Adilson Dias de Pontes   

Engª  Elet. Gláucia Suzana Batista Pereira 

Eng. Civ. /Seg. Trab. Ledson Leitão Batista 

 


